



WIESBADEN



Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Bürgerbeteiligung,
Völkerverständigung und Integration -

Punkt 21 der öffentlichen Sitzung am 23. August 2011

Vorlagen-Nr. 11-V-30-0004

Vorschlag für die Wahl eines Ortsgerichtsschöffen für den Ortsgerichtsbezirk Wiesbaden VIII
(Wiesbaden-Kloppenheim/Heßloch)

Beschluss Nr. 0068

Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen:

Als Ortsgerichtsschöffe für den Ortsgerichtsbezirk Wiesbaden-Kloppenheim/Hessloch wird

Herr
Erich Neumann
Michaelisstraße 6
65207 Wiesbaden

benannt.

Der Gewählte ist dem Präsidenten des Amtsgerichts zur Ernennung vorzuschlagen.

(antragsgemäß Magistrat 26.07.2011 BP 0507)

Tagesordnung III

Wiesbaden, .08.2011

Spallek
Vorsitzender